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Abstract (en)
The skateboard has two interconnected tread surfaces (1,2), and guide rollers (3,4) set under tread surfaces and having a wheel provided with
rotatable wheel axle bearings pivoted relative to a pivot axis. The pivot axis is arranged at angle which is less than 90[deg] with respect to tread
surface. The tread surfaces are connected mutually by a connecting element such that rotation of tread surfaces is adjusted to be changeable freely
in the maximum angular range (6a) or without angular constraint and both are mutually rotated in random position about rotation axis (6).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Skateboard, zwei miteinander verbundene Trittflächen (1, 2) aufweisend, wobei unter jeder Trittfläche (1, 2) mindestens
eine Lenkrolle (3, 4) angeordnet ist, wobei jede Lenkrolle mindestens ein Rad aufweist, welches um eine Radachse (19) verdrehbar gelagert
ist und die Radachse (19) um eine Schwenkachse (VA) herum relativ zur Trittfläche (1, 2) verschwenkbar ist und die Schwenkachse (VA) in
einem Winkel (¸) zur Trittfläche (1, 2) angeordnet oder bringbar ist der kleiner als 90° (Viertelkreis) ist, wobei die Trittflächen (1, 2) mittels eines
Verbindungselements (8, 20) miteinander in Verbindung und gegeneinander um eine Drehachse (6) verdrehbar sind, dadurch gekennzeichnet , dass
die Trittflächen (1, 2) in einem einstellbaren oder änderbaren Winkelbereich (6a) oder ohne Winkelbeschränkung frei um die Drehachse (6) herum
und in beliebige Stellungen zueinander verdrehbar sind.
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